



Violencia contra las mujeres, causa y consecuencia de la gran desigualdad de género en México: María Rosete

La diputada María Rosete Sánchez (PT) afirmó que la violencia contra las mujeres "será siempre causa y consecuencia de las grandes desigualdades de género en nuestro país, y al hablar específicamente de ataques sexuales, es tocar una de sus peores formas, de las que son objeto mujeres y niñas".

https://edomexaldia.com/violencia-contra-las-mujeres-causa-y-consecuencia-de-la-gran-desigualdad-de-genero-en-mexico-maria-rosete/